

***Con grandes proyectos***

## **Roger Hidalgo presenta programa de aniversario de Amarilis**

El pasado viernes 17 de mayo la Plaza Mayor de Amarilis, congregó a cientos de vecinos, turistas y visitantes, para conocer el programa de actividades por los 42 años del distrito más grande de la región. Roger Hidalgo, alcalde de Amarilis, acompañado de sus regidores y gerentes, fue el encargado de realizar el lanzamiento del programa de actividades.

En la presentación del programa y afiche, Roger Hidalgo, anunció que tiene proyectos ambiciosos de saneamiento básico, pistas y veredas, muros de contención y sobre todo la creación de diferentes asociaciones para mujeres, la cual ayudaran empoderarlas y brindarles la confianza necesaria de salir adelante, que iniciarán próximamente.

“Amarilis está a puerta de cumplir 42 años de creación política, por ello nosotros, hemos emprendido diferentes proyectos que engrandecerán y serán solución de diversos problemas que aquejan hace muchos años a diversos sectores. Los hombres y mujeres de Amarilis son emprendedores por naturaleza, y ante ello estamos apostando por hacer de Amarilis el mejor lugar para vivir. Amarilis, con su capital Paucarbamba hasta el año 2026, tiene proyectos ambiciosos de saneamiento básico, pistas y veredas, muros de contención y sobre todo la creación de las diferentes asociaciones de mujeres, que ayudaran empoderarlas y brindarles la confianza necesaria de salir adelante. En nuestros microcuencas de Chicchuy y Mancapozo continuaremos reforzando el turismo y la producción, fortaleciendo la agricultura de nuestros productores, asimismo, en el centro poblado de la Esperanza, la urbanización San Andrés y Miraflores, se realizará este año el alineamiento de calles, para que todos disfrutemos las ampliaciones de saneamiento básico y electrificación. Esta gestión piensa en cada uno de ustedes y trabajaremos para darle una mejor calidad de vida. Bienvenidos a Amarilis”, manifestó Hidalgo Panduro.

### **ACTIVIDADES DE ANIVERSARIO**

Roger Hidalgo, señaló que están enfocadas en la reactivación económica y la promoción del turismo, la cultura, el folclore y el deporte.

Destacan la feria artesanal, comercial y gastronómica denominado “Expoemprende”; campañas de salud para los adultos mayores y personas con discapacidad.

Las actividades deportivas tendrán un especial impulso con el campeonato interbarrios, distritos, centros poblados y asentamientos humanos, la maratón amarilense 5k, carrera de ciclismo, sorteos entre los contribuyentes puntuales, entre otros.

También está las noches culturales, concurso y exhibición de murales en la vía de Evitamiento, presentaciones folclóricas. La serenata será con la participación de artistas locales, regionales y nacionales. Habrá una expedición turística para conocer y valorar los recursos naturales del distrito.

### **PRESENTACIÓN DE CANDIDATAS**

Asimismo durante la presentación del afiche por el 42 ° aniversario del distrito de Amarilis, Siete bellas jovencitas fueron presentadas como candidatas a Mis Amarilis 2024. El certamen de belleza se realizará el viernes 24 de mayo en la plaza Mayor de Amarilis desde las 5 de la tarde.

Las ganadoras serán embajadoras y representantes del distrito en diferentes actividades sociales, culturales y educativas.

### **CANDIDATAS**

Gabriela Echevarría Tafur representa a la Discoteca Bunyar, Jennifer Bermúdez García a ICOMAC, Lila Luana Ortiz Aguirre al Barrio Santa Rosa, Karina Flor Calero Figueredo a Ross Spa, Bibiam Gema Bernal Astete al Centro Estético RS, Claudia Campos Vélez De Villa a Belleza Huanuqueña Salón y Astrid Nirey Martín Asencio.